



Próximos consejos comunitarios con el alcalde, César Cristian Gómez Castro.
Comuna 4

Fecha: Sábado 2 de abril - Hora: 3:00 p.m.

Lugar: Colegio Manuel José Mosquera (Carrera10 # 12a10)

Vereda Pisojé

Fecha: Domingo 3 de abril - Hora: 3:00 p.m.

Lugar: Salón comunal

¡Juntos construimos el Plan de Desarrollo!



AGENDA

Comité con JAC

Fecha: Sábado 2 de abril

Hora: 9:00 a.m.

Lugar: Auditorio del CAM

Jornada de Limpieza y recolección de escombros en la variante

Fecha: Sábado 2 de abril

Hora: 8:00 a.m.

Lugar: Variante frente a la entrada del Valle del Ortigal

Pronunciamiento de la Alcaldía de Popayán frente a la manifestación de los transportadores

Administración de 'Vive el cambio' reitera apertura al diálogo.

Frente a la manifestación de las últimas horas adelantada por parte de dueños y propietarios transportadores del servicio público de la ciudad, la Administración de Popayán respeta el derecho del gremio para la libre protesta, pero rechaza las acciones de hecho que afectan directamente a la ciudadanía.

La Administración 'Vive el cambio' reitera su apertura al diálogo para lograr acuerdos concertados que beneficien a la ciudadanía en general y que reflejen el sentir de todos los sectores sociales.

A la fecha, la Administración Municipal ha realizado tres reuniones de trabajo con el gremio transportador, donde se habían logrado acuerdos y acciones concertadas que incluían a las partes y que buscaban un análisis sobre temas considerados críticos para los transportadores como la medida de Pico y Placa, Uber, parrillero de motos y tarifas.

"Desde la Alcaldía siempre hemos estado prestos al diálogo y a la construcción conjunta, es por ello que rechazamos enérgicamente las acciones de hecho que afectan a la ciudadanía en general. Invitamos a los representantes del gremio transportador a hacer parte de las mesas de trabajo, y adelantar planes que sean de beneficio común para todos los sectores" precisó la alcaldesa encargada, Claudia García.

La Administración Municipal continuará trabajando en pro de iniciativas basadas en la participación ciudadana, que garanticen el bien colectivo de Popayán.

Se posesionó gerente encargado del Hospital Universitario San José

Héctor Hernando Sarmiento Ramírez, tiene como una de sus tareas liderar las actividades concernientes al plan de desarrollo de esta institución.



Ante la alcaldesa (e), Claudia Ximena García, tomó posesión como nuevo gerente encargado del Hospital Universitario San José, Héctor Hernando Sarmiento Ramírez, médico especialista en auditoría de calidad de los servicios de salud, con énfasis en epidemiología y especialista en administración hospitalaria.

El gerente encargado destacó que ha trabajado durante 4 años en la administración del hospital como jefe de la Oficina de Planeación, razón por la que conoce el plan de desarrollo trazado a largo plazo. “Continuaremos con el plan de desarrollo bajo los objetivos principales desde la seguridad de los pacientes y la humanización en la atención, principales recomendaciones, también, del alcalde, César Cristian Gómez Castro”, agregó Sarmiento Ramírez.

Además, el funcionario indicó que el Hospital Universitario San José hace parte de una Universidad certificada en calidad, siendo una razón más para llevar a feliz término los cuatro ejes de trabajo, que son: 1. Atención al usuario; 2. Procesos internos; 3. Perspectiva financiera; y 4. Trabajo en el aprendizaje.

Del mismo modo, resaltó que es importante articular el trabajo entre los funcionarios del hospital, la Administración del Cambio y la Secretaría de Salud, teniendo presente el proceso de acreditación en calidad que se viene ejecutando. “Trabajaremos de la mano del alcalde de Popayán y la Junta Directiva para sacar adelante las líneas de trabajo que se nos han propuesto y que debemos mejorar desde el plan de desarrollo”, puntualizó.

Se realizó primera mesa de trabajo interinstitucional

Secretarios, jefes de oficina y representantes de la Universidad del Cauca participantes en la reunión



Tras el convenio firmado entre la Administración Vive el Cambio y la Universidad del Cauca, los titulares de las Secretarías de Educación y el Deporte y la Cultura, la Oficina Asesora de Planeación y directivos de la Universidad del Cauca se reunieron, con objetivo de analizar los principales proyectos que impulsarán a la capital caucana.

Fredy Eduardo López Daza, jefe de la Oficina de Planeación de la Universidad del Cauca, indicó que esta reunión permitió la articulación de acciones pertinentes al desarrollo de la ciudad que buscará un accionar concertado entre el sector universitario y administrativo municipal.

“Apoyaremos la ejecución del Plan de Desarrollo del señor alcalde desde el acompañamiento de los proyectos que se logren identificar entre las entidades, en beneficio de la ciudad”, agregó, López Daza.

Por su parte, el secretario de Educación, Jhan Alejandro Sandoval, manifestó que se estas reuniones permiten dar a conocer los principales proyectos estratégicos y específicos en movilidad, salud, infraestructura,

cultura, entre otros, de gran importancia para la Alcaldía de Popayán y la Universidad del Cauca.

El encuentro concluyó con la programación de una reunión el próximo 8 de abril donde se definirán puntos específicos a trabajar.

Administración de 'Vive el cambio' se reunió con las Ligas Deportivas

Conformación de mesas de trabajo con cada una de las ligas y una general con todo el sector deportivo, el primer paso para fortalecer el deporte



Productiva, interesante y bastante participativa, resultó la primera reunión que sostuvo la Administración Municipal de 'Vive el cambio' con los presidentes, delegados, técnicos y deportistas de algunas Ligas Deportivas de la región; que al final concluyó con compromisos de parte

y parte para hacer del deporte una herramienta de trabajo que permita aminorar la problemática social que padece el municipio.

La reunión que se desarrolló en las instalaciones de la Alcaldía de Popayán, contó con la presencia del alcalde César Cristian Gómez Castro; la secretaria de Deporte y Cultura, Claudia Cruz Astudillo; y los representantes legales de las ligas de taekwondo, boxeo, fútbol de salón, voleibol, baloncesto, patinaje, ciclismo y tiro. Así como también de la Asociación de Ligas Deportivas del Cauca, Asoligas.

Cruz Astudillo, quien en su intervención destacó la necesidad de construir una línea base para realizar un trabajo serio y ordenado en materia deportiva, indicó que: "Para nosotros es muy importante haber tenido este espacio con los representantes de las diferentes Ligas Deportivas; porque primero iniciamos un proceso de acercamiento y sobre todo la posibilidad de que en conjunto construyamos un programa y un plan de desarrollo que incluya las necesidades contextualizadas de cada una de ellas. Además ellos con su experiencia son quienes nos van a guiar en un proceso concertado de los lineamientos generales que deben ser incluidos en el Plan de Desarrollo".

Finalmente, se adquirieron compromisos conjuntos para adelantar tareas particulares y generales para la conformación del Plan Decenal del Deporte y se dejó en claro que la Administración Municipal a través de su Secretaría del Deporte y la Cultura le apostará a los trabajos que tengan que ver especialmente con el proceso de iniciación y formación deportiva, como la construcción de una gran base deportiva que debe tener el municipio de Popayán.

DECRETO No.20161330011625 del 31 de marzo de 2016

Por medio del cual se adicionan recursos al presupuesto de ingreso y egresos del municipio de Popayán vigencia 2016, con fundamentos en los documentos de distribución del Sistema general de participaciones.

Nota: para ampliar la información, ver decreto adjunto.

DECRETO No.20161330011635 del 31 de marzo de 2016

Por medio del cual se adicionan recursos al presupuesto de ingresos y egresos del municipio de Popayán de la vigencia 2016, con fundamento en los documentos de distribución del Sistema General de Participaciones No.04, 06 y 07.

Nota: Para ampliar información, ver decreto adjunto.

Publicación Control Social a Personas Prestadoras de Servicios.

Nota: Para ampliar la información, ver documento adjunto.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones